

Abandonen | Delirios | Nocivos

Lunes 07 de Enero de 20:

## Mascota para Verona

Buscar

La Fundación Arena de Verona, en colaboración con Creathead, anuncia un nuevo concurso para el diseño de la mascota que será la representación simbólica en el Centenario del Festival areniano, un evento que celebra los primeros 100 años de la presentación de Aída de Giuseppe Verdi en La Arena de Verona.

La Fundación Arena di Verona, es la institución que organiza el Festival de Ópera en el teatro al aire libre más grande del mundo, ofreciendo el espectáculo de la ópera lírica en el espectacular teatro de la Arena de Verona.

La Mascota debe tener un nombre propio y original; tendrá que ser fácilmente identificable; de fácil reproducción en diferentes formatos; debe estar dotada de una gran fuerza comunicativa,

apta para participar y hablar con una gran cantidad de publico areniano; y entre la mascota y el logo del Festival del Centenario tendrá que existir un hilo conductor.

Para la realización del concept se utilizarán materiales comunes, económicos y ecológicos. El inventor de la mascota recibirá una compensación de 2.000 euros, además será mencionado en todas las presentaciones y comunicaciones de la mascota durante el festival.

La fecha límite para participar en el contest será el domingo 13 de enero y Community Creathead estará como encargada del concurso que dispone de mayor información en su web. Volver

